



夢と感動をありがとう

8月6日、本市出身で「キラリ☆あげおPR大使」でもある岡田久美子選手が東京2020オリンピック競技大会の女子20キロメートル競歩に出場されました。結果は15位と目標とされていたメダル獲得・入賞こそありませんでしたが、日本を代表して世界の大舞台で粘り強く懸命に闘う姿に、私も勇気と感動をいただきました。

開催の1年延期や札幌への会場変更など、本番に臨むまでの準備には想像以上の難しさがあったことと思います。

そのような中で開催された今回の大会。過酷なレース後に、悔しさをにじませつつも周囲の皆様への感謝の気持ちを言葉にされた姿に胸が熱くなりました。

岡田選手には、これまでも「シティマラソン」や「駅からハイキング」、母校である芝川小学校での講演会など、市内でのイベントにも積極的に参加していただいています。おととしのシティマラソンでスターターを務められた際には、スタートで転んでしまった子を心配するだけでなく、とっさに後続の子どもたちに注意を促していた姿、また、母校での講演会では、後輩からの質問に自身の経験を踏まえ親身に受け答える姿に、トップアスリートであるとともに、その優しい人柄も垣間見えた出来事として、とても印象に残っています。

今後も、新たな目標に向かってチャレンジを続ける岡田選手を引き続き応援していきたいと思っています。



8月19日の岡田選手との対談

市長 富士山 稔